

Une rue de Lucca (Italie) porte désormais le nom de saint Josémaria

24 oct. 2004

Le six octobre a été inaugurée la première rue de la Toscane dédiée à saint Josémaria. La Mairie de Lucca a tenu à donner un relief spécial à cet événement en choisissant l'un des plus célèbres murs de la ville.

Le **Chemin de saint Josémaria Escriva** est un passage d'à peu près trois cents mètres, qui va de

l'extérieur de la ville (zone de la gare ferroviaire) au centre historique.

Lors de l'inauguration, le maire de Lucca, Pietro Fazzi, a souligné que la Mairie a voulu que cet endroit, très fréquenté par piétons et touristes, soit dédié à ce saint dont le message est très apprécié par la ville.

Sur la plaque découverte lors de cette cérémonie d'inauguration, on peut y lire : *« Saint Josémaria Escriva a ouvert un nouveau chemin de sanctification dans l'Église catholique pour rappeler aux hommes qu'ils peuvent atteindre la sainteté dans l'accomplissement de leur travail et dans leurs soucis quotidiens vécus avec un esprit chrétien. Il a été béatifié en 1992 et canonisé le 6 octobre 2002 par Jean-Paul II. Saint Josémaria est passé devant ces murs le 11 juillet 1956. »*

La veille de l'inauguration, la Mairie a convoqué, au Centre Agora, une

réunion d'information sur saint
Josémaria avec quelques témoins et
une projection vidéo sur la catéchèse
du fondateur de l'Opus Dei en
Amérique du Sud en 1974.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr-ca/article/une-rue-
de-lucca-italie-porte-desormais-le-nom-
de-saint-josemaria/](https://dev.opusdei.org/fr-ca/article/une-rue-de-lucca-italie-porte-desormais-le-nom-de-saint-josemaria/) (8 août 2025)